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LA PUISSANCE 
DE L'IMAGINATION
J'ai rencontré de nombreux chrétiens qui 
souhaitent faire davantage l'expérience de 
Dieu dans leur vie. Ce qu'ils ne réalisent 
souvent pas, c'est que leur expérience de sa 
puissance et de sa présence est liée à leur 
imagination. Lorsque je parle d'imagination, 
la plupart des chrétiens pensent que je parle 
de fantaisie ou de la pensée qui l'emporte sur 
la matière. Je ne parle ni de l'un ni de l'autre. 
Saviez-vous que les Écritures ont beaucoup à 
dire sur l'imagination ? Lorsqu'elle est utilisée 
dans un sens positif, les Écritures l'appellent 
l'espérance !  

« En effet, c’est en espérance que nous avons 
été sauvés. Or l’espérance qu’on voit n’est 
plus de l’espérance : ce que l’on voit, peut-on 
l’espérer encore ? » - Romains 8:24 
 
La partie de vous qui espère est le résultat 
de la partie de vous qui imagine. Comment 
cela se fait-il ? Parce que lorsque vous 
espérez, vous créez une image mentale de 
ce que vous aimeriez voir se produire. Il 
existe de nombreuses écritures sur ce sujet. 
Commençons par un verset de l'épître aux 
Hébreux.
 
« Or la foi, c’est la ferme assurance des choses 
qu’on espère, la démonstration de celles qu’on 
ne voit pas. » - Hébreux 11:1 

On pourrait le dire ainsi : La foi est la substance 
de votre imagination positive, la preuve des 
choses qu'on ne voit pas. Selon ce verset, la 

C'est en pensant ou en méditant que l'on 
conçoit les choses, qu'elles soient bonnes 
ou mauvaises. Si vous méditez sur vos 
circonstances, c'est ce que vous concevrez. 
Ce sera une prophétie qui se réalisera par 
elle-même ! Mais si vous méditez sur ce que 
la Parole de Dieu a à dire, vous concevrez 
ce que dit la Parole de Dieu. Tout changera 
en vous - la façon dont vous vous voyez 

vous mêmes, vos circonstances, tout. 
C'est puissant ! J'espère que vous 

comprenez ceci. 

« Heureux l’homme qui ne suit 
pas le conseil des méchants, 
qui ne s’arrête pas sur la 
voie des pécheurs et ne 
s’assied pas en compagnie 
des moqueurs, mais qui 
trouve son plaisir dans la loi 
de l’Éternel et la médite jour 

et nuit ! » - Psaumes 1:1-2 

« Pourquoi les païens ragent-ils, 
et les peuples imaginent-ils une 

chose vaine ? » - Psaumes 2:1 (KJF) 

Le mot méditer dans le Psaume 1:2 est le 
même mot qui est traduit par imaginer 
dans le Psaume 2:1. Votre cœur est comme 
une terre dans laquelle poussent toutes les 
pensées qui y sont semées (Marc 4:26-28). 
Ce qui entre dans votre cœur, c'est ce que 
vous imaginez. Votre imagination ira dans 
le sens de vos pensées dominantes. C'est 
pourquoi vous devez veiller à garder votre 
cœur (Prov. 4:23). 

Vous savez, si vous n'avez pas d'endroit précis 
où aller, n'importe quelle route conviendra. 
Vous pouvez aller dans n'importe quelle 
direction, cela n'a pas d'importance. Mais si 
vous voulez vous rendre à un endroit précis, 
par exemple du Texas à New York, vous devez 
imaginer dans votre pensée où se trouve la 
ville de New York et visualiser la direction 
dans laquelle vous irez.

foi concrétise, rend réel, les choses que vous 
imaginez positivement. C'est comme votre 
matrice spirituelle. Votre imagination concevra 
ce que la Parole de Dieu dit, puis la foi donnera 
naissance aux choses que vous avez conçues. 

« Tu garderas dans une paix parfaite l’esprit qui 
s’appuie sur toi, car il se confie en toi. » - Ésaïe 
26:3 (DRB)

Le mot hébreu pour « esprit » dans ce verset 
est « yetser », qui signifie conception, et qui 
est également traduit par imagination. 
Je ne sais pas si cela vous aide, mais 
pour ma part, cela me bénit ! C'est 
très important, parce que beaucoup 
de gens considèrent que l'espérance 
ne rentre pas en ligne de compte. 
En fait, de nombreux croyants ont 
minimisé le rôle de l'espérance. Il 
est dit dans 1 Corinthiens 13:13 : 

« Maintenant donc ces trois choses 
restent : la foi, l’espérance, l’amour ; mais 
la plus grande des trois, c’est l’amour. »

Les croyants qui font partie du courant qui 
privilégient la parole de foi, bien sûr, mettent 
l'accent sur la foi même s’ils comprennent 
l'importance de l'amour et le fait qu'il soit le plus 
grand de tous. Mais saviez-vous que l'espérance 
devrait être considérée comme l'une des plus 
grandes forces, avec la foi et l'amour. 

Certains utilisent le mot espérance pour 
expliquer comment recevoir de Dieu, et d'autres 
les critiquent en disant : « Vous n'avez pas besoin 
d'espérer, vous avez besoin de croire ! » Ils ne se 
rendent pas compte que sans espérance - sans 
imagination positive - on ne peut pas croire ! S'il 
n'y a rien à espérer, la foi n'a rien à concrétiser. 

Il ne suffit pas de croire et de recevoir. Il faut 
concevoir la Parole, croire ce qu'elle dit et 
recevoir ce qu'elle promet. Vous vous demandez 
peut-être : « Comment concevoir la Parole de 
Dieu ? » Proverbes 23:7  (KJF) dit : « Car comme 
il pense dans son cœur ainsi est-il (…) ».  

Que vous regardiez une carte ou que vous 
utilisiez un GPS, vous devez vous déplacer 
dans une certaine direction. Vous devez avoir 
l'objectif final en vue. Et si vous voyagez sur 
une longue distance et qu'il vous faudra plus 
d'une journée pour arriver à un certain endroit, 
vous savez quoi ? Il faut prévoir de passer la 
nuit quelque part en chemin. Vous devrez 
penser à toutes ces choses. Tout cela relève de 
l'imagination. 

Certaines des choses que je dis sont difficiles à 
exprimer parce que je parle de choses que vous 
ne pouvez pas voir. Mais c'est comme ça que 
je vis ! Mon ministère et ma relation avec Dieu 
ne seraient pas ce qu'ils sont aujourd'hui si je 
ne mettais pas ces choses en pratique. Je me 
suis fixé beaucoup d'objectifs qui, je le crois, 
viennent du Seigneur. La seule façon pour moi 
de savoir que j'y parviendrai est d'imaginer les 
choses que Dieu a mises sur mon cœur et de 
les méditer. Lorsque je le fais, elles peignent 
une image à l'intérieur de moi que je pourrai 
voir se manifester par la foi. Ces choses vont 
s'accomplir. 

Parfois, ça n'en a pas l'air, mais vous voyez : qu'il 
s'agisse de finances, de guérison ou d'autre 
chose, j'aurai tout ce dont j'ai besoin pour 
accomplir tout ce que Dieu m'a dit d'accomplir. 
Tout ce que je fais sera couronné de succès ! 

Je crois vraiment que ces choses que je 
partage avec vous changeront votre vie. Si vous 
voulez expérimenter davantage la puissance 
surnaturelle de Dieu, plus de sa provision, plus 
de guérison, c'est la façon de le faire !

Nous vous aimons.

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
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UNE ÉTAPE MAJEURE : 
LE 5000ÈME ÉPISODE DE « LA VÉRITÉ DE L'ÉVANGILE »

LES RÊVES DE DIEU 
OU VOS RÊVES ?
Savez-vous faire la différence entre vos désirs et 
vos rêves personnels et les désirs et les rêves de 
Dieu pour vous ? Vous êtes-vous déjà demandé 
comment aligner vos rêves sur ceux de Dieu et 
éviter toutes les distractions ? 

Selon le Psaume 37:4, lorsque vous faites 
de l’Éternel vos délices, il vous donnera 
ce que votre cœur désire. Plus vous 
passez de temps avec Dieu, plus 
les désirs qu'il a placés dans 
votre esprit né de nouveau 
deviennent évidents. 

En tant que croyant, vous 
pouvez arriver à ce que votre 
ego soit relégué au second 
plan et que la vie de Christ en 
vous devienne la force motrice. 
En vivant avec foi le plan de Dieu, 
vous devenez un instrument qui 
permet à sa grâce de se manifester. 
Regardez ce que l'apôtre Paul a dit : 

« En effet, j'ai été crucifié avec Christ. Mon ego 
n'est plus au premier plan. Ce n'est désormais 
plus important pour moi de paraître juste à vos 
yeux ou d'avoir votre approbation, et je ne suis 
plus motivé par le désir d'impressionner Dieu. 
Christ vit en moi. La vie que vous me voyez vivre 
n'est pas « la mienne », mais elle est vécue par la 
foi dans le Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est donné 
lui-même pour moi. » - Galates 2:20 (Traduction 
littérale de la Bible « The Message » en anglais, 
caractères gras ajoutés).

S'abandonner au dessein de Dieu ne signifie pas 
renoncer à son individualité. Il s'agit en réalité de 
poursuivre Dieu et son plus grand dessein pour 
votre vie, en ayant confiance que ses plans pour 
vous sont bons ! 

Vous souvenez-vous de Gédéon dans le livre des 
Juges ? Malgré ses craintes et ses doutes initiaux, 
lorsqu'il a permis à Dieu de vivre et de travailler 

à travers lui, il est devenu un homme puissant et 
valeureux ! L'histoire de Gédéon est un rappel 
inspirant que même les personnes apparemment 
insignifiantes peuvent accomplir de grands 
exploits lorsqu'elles laissent l'Esprit de Dieu les 
guider et leur donner sa force. 

Vous devez avoir de grands rêves, mais vous 
devez aussi permettre à Dieu de vous donner ces 
rêves. Et n'oubliez pas que ces rêves ne doivent 

pas être votre priorité - c'est Dieu qui doit 
l'être. Poursuivez Dieu par-dessus tout, 

et lorsque vous l'aimez et communiez 
avec lui, il éveillera les rêves dans 

votre cœur et vous révèlera le 
moyen de répondre à son appel 
pour vous.

Dieu m'a tant de fois aidée, 
enseignée et guidée. Et 
mon plus grand désir est 
de diminuer pour que Dieu 

puisse m'utiliser. Dieu a aussi 
des projets spectaculaires pour 

votre vie et il veut qu'ils deviennent 
réalité. Et en le poursuivant, il fera 

en sorte qu'ils se réalisent !

Le premier épisode de « La vérité de 
l’Évangile » a été diffusé le 3 janvier 2000. 
Au début, l'émission atteignait seulement 
3 % de la population américaine, mais elle 
s'est développée depuis pour atteindre 
un public potentiel de cinq milliards de 
personnes dans le monde entier. Fait 
remarquable, l'émission n'utilise toujours 
qu'une seule caméra pour filmer ! 

Le 18 septembre 2023, grâce au soutien 
financier de nos merveilleux partenaires, 
nous avons diffusé le 5000ème épisode 
original de l'émission « La vérité de 
l’Évangile ». Merci à vous, partenaires, 
d'avoir rendu possible cette étape majeure. 
Nous sommes heureux de célébrer cet 
événement avec vous ! 

Chaque vie qui a été transformée et 
touchée par ce ministère a un effet 
multiplicateur dans le monde entier grâce 
à la révélation de la grâce de Dieu reçue 
par une seule personne. Imaginez ce qui se 
passera lorsque de plus en plus d'individus 
dans le monde bénéficieront de l’émission 
«La vérité de l’Évangile ». 

Voici quelques personnalités parmi 
beaucoup d’autres qui propagent l'Évangile 
grâce au ministère et au programme 
télévisé d'Andrew : 

• Ricky Burge : Ancien trafiquant de 
drogue, aujourd'hui diplômé de l’école 
biblique Charis, il propage l'Évangile en 
Afrique. 

• Devin et Jessica Grome : Diplômés 
de Charis, ils répandent maintenant 
l'Évangile en Hongrie.

« Une semence a un pouvoir 
exponentiel. Une graine semée dans 
une bonne terre produit une récolte, 
en rapportant trente, soixante et 
cent fois plus. Une seule graine peut 
produire une récolte incalculable. 
La semence est la Parole de Dieu, 
mais il faut qu'il y ait quelqu'un qui 
veuille bien la semer ».

Andrew était loin d'imaginer que 
ce qui avait commencé le 23 mars 
1968, lors d'une réunion de prière 
hebdomadaire, allait transformer des 
millions de vies. Lorsque Andrew a 
été touché par l'amour de Dieu, cela 
l'a propulsé dans le ministère et la 
diffusion de la bonne nouvelle, une 
nouvelle presque trop bonne pour 
être vraie. 

Après avoir partagé l'Évangile 
pendant des décennies, Andrew 
a entendu le Seigneur lui dire : 
«C’est seulement maintenant que 
commence ton ministère ». 

Il a ensuite rencontré Stephen 
Bransford, l'actuel producteur 
exécutif des émissions de télévision 
et des médias, en 1999. Avec 
seulement 70 000 dollars pour 
démarrer le programme télévisé, 
Stephen a compris que filmer 
Andrew avec une seule caméra 
serait la meilleure approche pour 
son style d'enseignement. Stephen 
et sa femme ont également acheté 
à Andrew la table et la chaise qu'il a 
utilisées sur son premier plateau et 
qu'il utilise encore aujourd'hui. 

• Carrie et Mike Pickett : Ont 
fondé Charis en Russie, et sont 
maintenant des dirigeants 
serviteurs au sein du ministère 
d'Andrew Wommack et à Charis.

• Ed et Brenda Laquidara : 
Ont abandonné la théorie 
de l'évolution, ils sont 
maintenant pasteurs de Zoo 
Church au centre scientifique 
Animal Adventures dans le 
Massachusetts.

• Butch et Julieann Hartman : 
Miraculeusement guéris, ils ont 
fondé Healing Journeys Today, 
et sont maintenant pasteurs et 
animent également l'émission 
Gospel Truth pour enfants 
intitulée The Garden.

 
Partenaires, grande est votre 
récompense dans les Cieux, car 
chaque vie changée grâce à 
l'émission télévisée « La vérité de 
l’Évangile » est créditée à votre 
compte. Ensemble, nous semons la 
Parole de Dieu dans des millions de 
vies. Merci infiniment de travailler 
à nos côtés pour atteindre le 
plus grand nombre de personnes 
possible avec la vérité qui change 
des vies et libère les gens.

Vous pouvez regarder le 5000ème 

épisode de l'émission « La vérité de 
l’Évangile » (disponible uniquement 
en anglais) en ligne sur awmi.net 
dans les archives de l'émission 
quotidienne !

En 1985, Audrey a eu une 
rencontre miraculeuse avec le 

Seigneur, ce qui l'a conduite à se lancer 
dans le ministère. Diplômée du Rhema Bible 
Training Center et du Victory World Mission 
Center, elle transmet avec passion le message 
de la grâce, de la foi et de la guérison. Le 
mandat que Dieu lui a confié l'a conduite 
dans les pays francophones du monde, dont 
la plupart sont dominés par l'athéisme, l'islam 
ou le légalisme religieux. Mariée à Frederick, 
un diplômé de Charis, Audrey trouve sa joie 
dans le fait de voir des personnes accomplir la 
destinée que Dieu leur a donnée.

Audrey Mack
Enseignante affiliée à 
l'école biblique Charis

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
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papier froissé avec un autre est exactement 
ce que le mot hébreu « galal » signifie - être 
complètement enroulé dans un autre.

Le Psaume 37:5 parle d'un véritable 
engagement de tout son cœur envers le 

Seigneur et de pouvoir dire : « Seigneur, ce n'est pas 
de moi qu'il s'agit, c'est de toi. Ce qui compte, c'est 
ce que tu veux pour moi. Ce qui compte, ce sont les 
désirs que tu as pour ma vie - je m'en remets à toi. »
 
Ce que vous faites, c'est que vous prenez votre 
vie, ce morceau de papier (la boule intérieure), et 
vous l'enroulez dans une autre vie, la vie de Dieu (le 
morceau de papier extérieur enroulé par-dessus). 
C'est comme si vous disiez : « J'ai peut-être une vie 
froissée, mais je te la donne, et maintenant je suis 

couvert par toi. » 

Maintenant, ces deux morceaux de papier ne 
font plus qu'un. Ils sont inséparables. L'un est 
englobé dans l'autre. Désormais, quel que soit 

l'endroit où vous emportez ce morceau de 
papier extérieur, le morceau de papier 
intérieur le suit. 

Nous sommes maintenant enroulés dans 
le Christ Jésus, et nous sommes engagés 
envers lui. Où que Dieu aille, nous allons. 
Tout ce qu'il pense, nous le pensons. 
Tout ce qu'il fait, nous le faisons. 

Quel merveilleux concept que celui 
de l'engagement ! Nous prenons cet 
engagement et nous ne revenons pas 
en arrière. Je me suis engagé envers ma 
femme. J'ai fait une alliance avec elle. 
Elle ne pourra jamais se débarrasser 
de moi. Pourquoi ? Parce que je me suis 
engagé envers elle.

Et c'est la même chose que nous faisons 
dans notre relation avec le Seigneur. Il ne 

s'agit plus de vous ou de moi, mais de Dieu 
qui vit en nous (1 Cor. 6:17 et Gal. 2:20). 

Le Seigneur veut vous aider à aller au-delà de vos 
propres limites et de l'image que vous vous faites de 
vous-même (Ésaïe. 54:2-3). 

« Que tes pensées, ô Dieu, me semblent impénétrables ! 
Que leur nombre est grand ! Comment les compter ? 
Elles sont plus nombreuses que les grains de sable. 
Je me réveille, et je suis encore avec toi. » - Psaumes 
139:17-18 

C'est là une pensée incroyable : les pensées que Dieu 
a pour vous et moi sont plus nombreuses 
que les grains de sable. Dieu a pris tout le 
temps nécessaire pour réfléchir à votre 
situation et vous placer à l'endroit où vous 
vous trouvez. Et les plans de Dieu pour 
vous sont meilleurs que tous les plans 
que vous pourriez concevoir pour vous-
même. 

« Recommande ton sort à l’Éternel, mets 
ta confiance en lui, et il agira. » - Psaumes 
37:5 

L’expression « recommande ton sort » 
vient du mot hébreu « galal », qui 
signifie « enrouler » (Concordance 
Strong). 

Imaginez que vous preniez une 
feuille de papier vierge et que vous 
la froissiez pour en faire une boule. 
Cette boule symbolise votre vie et 
les projets que vous avez élaborés. 
Imaginez maintenant qu'une autre 
feuille de papier est enroulée autour 
de la première. Elle représente la 
volonté de Dieu et ses projets pour 
votre vie. Ce concept d'entourer un 

Mike a été missionnaire en Russie pendant onze ans avant de rencontrer sa 
femme, Carrie, et de découvrir l’école biblique Charis pour la première fois. 
Après avoir dirigé Andrew Wommack Ministries et les opérations de Charis en 
Russie, Carrie et lui sont retournés aux États-Unis en 2015. Mike est aujourd'hui 
vice-président de Charis et des opérations internationales d'AWM.

« Je suis tellement reconnaissante pour vos 
enseignements. Ils ont transformé ma vie ! 
Je sais que ce que vous dites est la vérité et 
la Parole de Dieu dans son intégrité. Ma sœur 
Maria a été admise à l'hôpital en mai et placée 
en soins intensifs pour être traitée contre le 
COVID, et elle était sur le point de mourir. Son 
cerveau était enflé, elle souffrait d'insuffisance 
cardiaque et ses poumons étaient remplis de 
liquide. C'était une situation désespérée et 
tragique pour ceux qui n'ont pas la foi. Mais 
grâce à ce que j'ai appris au travers de vos 
enseignements, j'ai affronté la situation avec 
joie ! Je suis allée lui imposer les mains et j'ai 
miraculeusement pu voir la mort s'éloigner 
d'elle comme on soulève une couverture d'un 
lit. Immédiatement, elle a commencé à se 
rétablir ! Ses signes vitaux se sont stabilisés, 
elle est sortie du coma et a commencé à 
répondre à ma voix. Je lui ai demandé si elle 
avait parlé avec le Seigneur, et elle a acquiescé. 
Je l'ai ensuite interrogée sur la présence 
d'anges dans la pièce. Là encore, elle a fait oui 
de la tête ! Tous les tubes ont été retirés et, le 
septième jour, elle est rentrée chez elle pour 
retrouver sa famille et son mari. »

Esther C.

Mike Pickett

SUIVRE LE PLAN DE 
DIEU POUR VOTRE VIE 

TÉMOIGNAGES
Les témoignages ont été 

édités pour des raisons de 
longueur et de clarté.

« Grâce à votre enseignement intitulé Four 
Basics of Hearing God’s Voice (Les quatre 
principes de base pour entendre la voix 
de Dieu), je suis enthousiasmé par le fait 
que la Bible est devenue plus claire pour 
moi. J'avais l'habitude de percevoir la Bible 
comme étant pleine de paraboles difficiles 
à saisir. Mais maintenant, en comprenant 
comment entendre la voix de Dieu, je peux 
appréhender sa Parole plus en profondeur. Je 
suis particulièrement heureux de pouvoir dire 
que j'entends maintenant Dieu notre Père avec 
clarté. Je peux également communiquer avec 
le Saint-Esprit, ce qui était difficile pour moi 
dans le passé. Aujourd'hui même, j'ai parlé en 
langues pendant vingt minutes, ce qui a été 
une expérience formidable. Je me sens plus en 
paix que jamais auparavant. Il est évident que 
Dieu me parle vraiment, et pour cela je suis 
très reconnaissant. »

Hendes

« Un immense merci au ministère. Je suis 
téléspectateur depuis plusieurs années, en 
commençant par GOD TV et maintenant 
par Roku, grâce auxquels nous pouvons 
facilement accéder aux programmes en 
cours et aux programmes archivés. De très 
nombreuses fois, je me suis connecté et j'ai 
trouvé que le contenu du jour confirmait ce 
que j'avais médité. Merci d'avoir fortement 
mis l'accent sur la foi et la guérison. Issu 
d'un milieu Baptiste ultraconservateur, il faut 
généralement entendre et approfondir de 
façon répétée les mêmes leçons pour rendre 
sensible un cœur qui a été endurci par la 
religion. Merci pour votre fidélité et votre 
générosité ».

Alan G.

« Andrew, je ne peux pas imaginer où je serais 
en ce moment si vous n'aviez pas obéi à Dieu 
et accepté l'appel sur votre vie. En 2018, on 
m'a diagnostiqué des allergies au nickel et au 
cobalt. Comme la plupart des gens, je n'en 
avais jamais entendu parler. J'avais déjà été 
introduite à vos enseignements, et je me suis 
donc plongée dans la Parole. J'ai prié et cru 
à la guérison, mais sans succès. Parfois, je 
voulais abandonner, mais Dieu m'a rappelé que 
j'étais déjà guérie. Il y a quelques mois, j'ai eu 
une grande victoire : j'ai mangé de l'avocat, qui 
est très riche en nickel, sans aucune réaction ! 
Aujourd'hui, je peux manger presque tout ce 
que je ne pouvais pas manger auparavant. 
Dieu est un Père tellement merveilleux qu'il 
ne veut pas que ses enfants souffrent. Il est 
intervenu pour moi et il fera de même pour 
tous ceux qui croient ! » 

Sacha L.

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
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Suivez-nous sur YOUTUBE
Youtube.com/Andrew Wommack France

Suivez-nous sur FACEBOOK  
Facebook.com/andrewwommackfr

Suivez-nous sur INSTAGRAM
Instagram.com/andrew_wommack_france

Suivez-nous sur TIKTOK
tiktok.com/@andrewwommackfr

accordé à l'homme le libre arbitre et le contrôle de 
certains aspects de la vie. C'est évident à la lecture 
des Écritures, par exemple lorsque Dieu a donné à 
I’humanité la domination sur la terre (Gen. 1:26). 

Les tragédies et les circonstances difficiles ne sont 
pas nécessairement le résultat de la volonté de 
Dieu, comme beaucoup ont été amenés à le croire. 
La Bible nous dit que nous avons un adversaire 
(le diable) qui rôde comme un lion, cherchant qui 
il peut dévorer (1 P. 5:8). Une compréhension juste 
de Dieu comme notre Père aimant et compatissant 
nous permet de lui faire confiance dans les 
moments difficiles au lieu de le rendre responsable 
de nos problèmes. 

« Oui, tu es bon, Seigneur, tu pardonnes, tu es plein 
d’amour pour tous ceux qui font appel à toi. » - 
Psaumes 86:5 

J'espère que vous voyez à quel point il est vital 
d'éviter de créer votre propre image de Dieu en 
vous basant sur vos préférences personnelles 
ou sur ce que la religion vous a enseigné. Mais 
en lisant la Bible, vous pouvez découvrir la 
vraie nature de Dieu et développer une relation 
authentique avec lui, basée sur la vérité, comme 
vous le feriez avec n'importe quel autre ami 
proche. Parce qu'il est le meilleur ami que vous 
puissiez avoir. 

Dans toute relation, 
que ce soit avec 
un ami, un conjoint 
ou Dieu, il est 

très important de 
comprendre la nature 

et le caractère de l'autre 
personne. Sinon, comment 

pouvez-vous forger un lien 
profond et constructif ? Si l'on ne connaît pas bien 
l'autre personne, des fausses informations peuvent ébranler 
la relation. Il en va de même pour la connaissance de la 
véritable nature de Dieu. 

Votre relation avec Dieu doit être enracinée dans la vérité. 
Vous ne pouvez pas faire confiance à quelqu'un que vous 
ne connaissez pas bien, et vous ne pouvez pas avoir une 
relation authentique avec Dieu si vous ne le connaissez pas 
vraiment. 

« Les voies de Dieu sont parfaites, la parole de l’Éternel est 
pure ; il est un bouclier pour tous ceux qui se confient en 
lui. » - Psaumes 18:31

Quel est le meilleur moyen de comprendre la vraie nature de 
Dieu ? C'est à travers sa Parole - la Bible ! Le cœur et les 
intentions de Dieu sont révélés à travers toute l'Écriture, et 
sa lecture vous aidera à mieux comprendre qui est vraiment 
Dieu. C'est bien de prier et de parler à Dieu, mais il est 
essentiel de se plonger dans sa Parole. 

Au cours de l'histoire, les institutions religieuses ont 
souvent donné une image déformée de Dieu qui a égaré 
de nombreuses personnes. Malheureusement, ces fausses 
représentations ont créé beaucoup de confusion quant à la 
vraie nature de Dieu. Pour se libérer des idées fausses sur la 
religion, vous devez rechercher la vérité dans la Parole de 
Dieu pour vous-même. La Bible elle-même déclare que la 
Parole de Dieu est la vérité et le fait de la connaître nous 
libère de la tromperie. 

« Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libres. » - 
Jean 8:32

Un malentendu courant propagé par certains 
enseignements religieux concerne la souveraineté de 
Dieu. L'autorité et la suprématie de Dieu sont absolues. 
Cependant, il est essentiel de reconnaître que Dieu a 

DU NEW AGE À LA 
GRÂCE DE DIEU
Avez-vous déjà ressenti une sainte insatisfaction, 
en sachant qu'il devait y avoir plus dans cette 
vie ? C'est exactement ce qui est arrivé à Randy 
et Melissa. Fuyant aveuglément la religion avec 
laquelle ils avaient grandi et cherchant Dieu dans 
tous les mauvais endroits, ils se sont laissé embarquer 
dans la doctrine du New Age. 

Après bien des années, Melissa s'est retrouvée atteinte 
d'une maladie auto-immune appelée « Sensibilité 
Chimique Multiple » (SCM). Elle était tourmentée par la 
honte et un sentiment d’indignité, pensant que c'était 
Dieu qui la punissait, qui essayait de lui enseigner 
quelque chose. 

Chaque jour, Randy voyait sa femme décliner, pensant 
que tout espoir était perdu. 

Mais ils étaient loin de se douter que Dieu allait 
intervenir ! 

Melissa implorait et suppliait Dieu de la guérir, en disant 
: « Si tu me montres ce qui ne va pas, je ferai tout ce 
qu'il faut ! » 

Après avoir essayé tous les traitements inspirés du 
New Age et cherchant désespérément des réponses, 
elle a décidé d'assister à une conférence chrétienne en 
Géorgie. Lorsqu'elle a reçu la guérison le troisième jour 
de la conférence, Dieu lui a rappelé la promesse qu'elle 
lui avait faite. 

Dieu lui a demandé : « M'aimes-tu ou aimes-tu la théorie 
et la pratique du New Age ? Es-tu amoureuse de ce que 
tu fais, ou ta vie m’appartient-elle ? » Melissa comprit 
qu'il était temps pour elle de 
renoncer aux mensonges 
et aux fausses croyances 
spirituelles qui étaient 
devenues son identité. 

Ce fut le début d'un 
incroyable cheminement 
avec Jésus pour Randy et 
Melissa, qui se sont lancés 
dans une quête pour 
découvrir la vérité. Ils ont 
donné de tout cœur leur vie 
à Jésus et ont commencé à 
le chercher avec diligence 
(Jérémie 29:13).

DES VÉRITÉS QUE VOUS 
DEVEZ SAVOIR SUR DIEU !

Ils ont commencé à 
consacrer de nombreuses heures à écouter Kenneth 
Copeland et Andrew Wommack à la télévision, en 
faisant abstraction de toutes les autres distractions. 
Melissa a été particulièrement attirée par l'approche 
concrète et approfondie de la Parole qu’avait Andrew. 
Elle explique : 

« Ce n'était pas de la poudre aux yeux. Randy et moi 
avions été trompés, et nous ne voulions plus jamais 
l'être. Nous avions tous deux soifs de Dieu. Désormais, 
nous connaissions le bon chemin. » 

L'enseignement d'Andrew, « Le conflit est terminé », 
leur a vraiment ouvert les yeux sur le fait qu'ils n'avaient 
plus à essayer de mériter l'amour et la communion de 
Dieu. Ils ont découvert que la relation avec Dieu est 
véritablement un don gratuit (Romains 6:23). 

Merci, chers partenaires ! Grâce à vous, les Oberrath 
ont pu trouver la relation avec Dieu dont ils avaient 
toujours rêvé. 

Aujourd'hui diplômés de l’école biblique Chairs, ils 
exercent un ministère auprès des sans-abri et sont 
les pasteurs principaux de la Kingdom Life Church 
International à Durham, en Caroline du Nord. Pour 
soutenir leur ministère qui transforme des vies, visitez 
aujourd'hui leur site web à StewardsoftheMysteries.org 

Randy et Melissa sont un exemple parmi d'autres des 
innombrables vies transformées par la Parole de Dieu 
à Charis.

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://www.klci.org/
https://www.awmi.fr/product/partenaire/
https://charisfrancophonie.com/
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